
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Shaggy“ vom 15. Januar 2022, 21:18

Bayern1-Interview R. Klaus heute: "Unser Ziel ist die 1. Liga. Aber noch nicht heuer".

Selten so viel Vertrauen in die Führung gehabt wie jetzt. Eigentlich noch nie. V.a. weil sich viele
mit dem Verein sehr gut identifizieren können.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3623678#post3623678
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